

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur ke hadirat Alloh SWT yang telah memberikan segala berkah dan karunia-NYA memberikan kekuatan dan kesabaran serta memberikan segala jalan dan tuntunan untuk mencapai tujuan yang sedang diraih yaitu menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini yang berjudul **“ANALISIS PERBANDINGAN KEAMANAN WEBSITE REKRUTMEN BUMN DAN KOLABJAR-ASNPINTAR DENGAN ACUNETIX DAN OWASP ZAP”**.

Tugas akhir ini merupakan salah satu syarat akademik bagi seluruh mahasiswa Jurusan Teknik Informatika Fakultas Teknik Universitas Siliwangi. Penelitian dan penyusunan dalam Tugas Akhir ini banyak menerima bimbingan, arahan, motivasi serta di bantu oleh berbagai pihak, baik langsung maupun tidak langsung, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada orang yang penulis hormati, yaitu “Dr. Ir. Aradea, S.T., M.T” selaku Dosen Penguji ke satu sidang akhir dan “Ir. Alam Rahmatulloh, S.T., M.T., MCE., IPM” selaku Dosen Penguji ke dua sidang akhir, serta yang saya hormati selaku dosen pembimbing ke satu Bapak Dr. Ir. Nur Widiyasono, M.Kom. dengan dosen pembimbing ke dua Bapak Husni Mubarak, S.TP., M.T. dengan sabar beliau membimbing saya hingga saya dapat melaksanakan sidang akhir hingga dapat menyelesaikan tugas akhir, tidak lupa juga kepada wali dosen Bapak Dr. Ir. Eka Wahyu Hidayat, M.T. yang telah memberikan arahan dan penjelasan dalam

pengambilan mata kuliah selama kuliah hingga di setujui, serta kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini kepada :

1. Bapak Prof., Dr.Eng, H. Aripin, IPU. selaku Dekan Fakultas Teknik Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
2. Bapak Ir. Rianto, M.T. selaku Ketua Program Studi Informatika Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
3. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Informatika Universitas Siliwangi yang telah banyak membantu di bidang akademik dan kemahasiswaan.
4. Seluruh staf SBAP yang telah memberikan kemudahan dalam memberikan formulir-formulir akademik.
5. Kepada kedua orang tua saya Bapak Fiter Sijabat dan Ibu Suhartini yang sudah dengan sabar menanti dengan waktu yang tidak sebentar ini.
6. Kepada rekan-rakan jurusan Informatika yang telah membantu dan tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari sempurna, semoga Alloh SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Berharap atas saran dan kritik yang bersifat membangun pembaca. Akhir kata, semoga tujuan dari pembuatan skripsi ini dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan.

Tasikmalaya, 10 Juli 2023